
Departamento de Relaciones Públicas

Montevideo, 21 de Diciembre de 2017.-

Aniversario

Manos Azules festejó 25 años

La Asociación Civil Voluntarias Manos Azules colabora permanentemente con usuarios y usuarias.



El pasado miércoles 13 de diciembre, en el salón de actos del Hospital Policial, se llevó a cabo la celebración de los 25 años de creación de la Asociación Civil Voluntarias Manos Azules.

La jornada contó con la presencia de la Directora Nacional de Asuntos Sociales, Mag. Lic. Inés Bausero; Encargada de la Sub Dirección Nacional de Sanidad Policial, Dra. Laura Matonte, Directores y Directoras de las distintas áreas, personal de la Institución, Presidenta de la Asociación Civil Voluntarias Manos Azules, Sra. Alba Domange e integrantes del equipo de trabajo, usuarios, usuarias, invitados/as especiales.

Se proyectó un video con las distintas actividades realizadas por la Asociación a lo largo de todos estos años, destacando a la voluntaria Olga Gómez, quien forma parte de la misma desde sus inicios.